

Praktische Prüfung Alexander Edelmann

2017-09-17 17:53 von Boris Blum

Neuer Segelflugpilot im Aero-Club Lichtenfels

Was für ein Saisonabschluss! An einem der wohl letzten fliegbaren Wochenenden dieser Saison konnte unser Flugschüler Alexander heute seine praktische Prüfung ablegen. Nachdem er im Frühjahr die Theorieprüfung beim Luftamt bestanden und in Klix seinen 50 Kilometer Überlandflug geschafft hatte, bereitete sich in den letzten Wochen konsequent auf die praktische Prüfung vor. Heute war es soweit und der Prüfer vom Luftamt Nordbayern kam zu uns an den Flugplatz.

Nach drei kurzen Platzrunden in denen Alexander viele Übungen vom Langsamflug über Rollübungen bis hin zum Seitengleitflug absolvieren musste, hat er es geschafft und die Prüfung bestanden. Anschließend konnte er Glückwünsche von Vereinskollegen entgegennehmen. An dieser Stelle nochmals herzlichen Glückwunsch und noch viele schöne Flüge.



Alexander in der Mitte mit seinem Prüfer Steinerstauch vom Luftamt Nordbayern und Ausbildungsleiterin Petra Zimmermann-Lauer





Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.